In der Jahreshauptversammlung vom 15. Februar 1970 wurde nochmals über die Ereignisse des abgelaufenen Vereinsjahres berichtet. Dieter Hörauf wurde als Jugendtrainer bestätigt.

Der Vorschlag von Kassier Karl Schwegler, die Beiträge künftig halbjährlich statt wie bisher monatlich einzuheben, wurde angenommen.

1970 stieg unsere Mannschaft erneut in die B-Klasse auf, nachdem sie vom Spielrundenstart an die Tabellenspitze eingenommen und bis zum Saisonende nicht mehr abgegeben hatte. Am 3. Juli 1970 wurde eine kleine Aufstiegsfeier abgehalten.

Das von Josef Kunert konstruierte Streugerät kam in diesem Jahr erstmals zum Einsatz und bewährte sich ausgezeichnet. Der "Sepp" übernahm damit gleich die Funktion eines Platzwartes.

Der Vereinsausflug führte am 1. August 1970 ins Maintal nach Mainstockheim.

Bis Ende 1970 erhöhte sich der Mitgliederbestand auf 175 Mitglieder.